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ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM QUINZE DE OUTUBRO DE DOIS 

MIL E DEZOITO. 

 

Aos quinze dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, às dezenove horas e 

dez minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pela 

Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baeta e secretariada pela Vereadora Maria Imaculada 

Wamser. A Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, 

feita pela Secretária constatou-se a ausência do Vereador Osmar e a presença dos demais edis. A 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra à Secretária para leitura da ata da 35ª 

Reunião Ordinária. Em única votação, a ata foi aprovada por unanimidade dos presentes. A 

Presidente passou a palavra à Secretária para que procedesse a leitura do expediente do dia. 

PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 

411/2018, da Comissão Especial, Portaria 028/2017, apresentando Proposta de Emenda a Lei 

Orgânica Municipal, n.º 32/2018:  Altera dispositivos dos artigos 1º, 2º, 6º, 7º, 9º, 13, 15, 18, 19, 

25, 28, 31, 34, 37, 40, 41, 43, 43-A, 45, 46, 47, 48, 52, 56, 57, 58, 61, 66, 74, 78, 79, 87, 89, 97, 

98, 101, 106, 108, 119, 126, 134, 145, 153, 155, 166, 169, 184-A, 185, 187-A, 187-B, 188-A, 

191, 201, 208, 222, 224, 225, 226, 227, 231 e 236; acrescenta os artigos 79-A, 126-A, 126-B, 

190-A, 190-B, 200-A, 200-B, 204-a, 204-B e 204-C e dá outras providências. Ofício 006/2018 

da Associação Comunitária e dos Produtores Rurais de Hermilo Alves, solicitando a troca de 

nome de unidade Básica de Saúde. Ofício 413/2018 da Comissão de Legislação Justiça e 

Redação, apresentando a Emenda Modificativa 01 à Redação Final do Projeto de Lei n.º 

2142/2018. Ofício 414/2018 da Comissão de Legislação Justiça e Redação, apresentando a 

Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei n.º 2155/2018 – Altera Dispositivos da Lei 

Orçamentária 2265/2018. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS. A Presidente colocou 

à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. 

Encaminhou a Proposta de Emenda a LOM à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

Encaminhou a Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2155/2018 à Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS 

PROJETOS E PROPOSIÇÕES: A Secretária procedeu a leitura da Emenda Modificativa 01 

à Redação Final do Projeto de Lei 2142/2018. Dispõe sobre a concessão de Reembolso de 

Despesas de Viagem para servidores ocupantes do cargo de motorista. Consoante art. 165 do 

Regimento Interno, a emenda foi apreciada pelos Vereadores. Em primeira e segunda discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. A seguir, a Secretária realizou a leitura do 

parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 
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2142/2018 – Dispõe sobre a concessão de Reembolso de Despesas de Viagem para servidores 

ocupantes do cargo de motorista. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. A Secretária realizou a leitura do parecer de redação final da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 2148/2018 – Dá denominação ao 

núcleo de apoio a produtor rural de Carandaí – NAPRC. Em terceira discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. A Secretária realizou a leitura do parecer da Comissão 

de Legislação, Justiça e Redação pela aprovação do Projeto de Lei 2151/2018 – Ratifica a 

consolidação do Contrato de Consórcio Público do Consórcio Intermunicipal de Saúde Alto das 

Vertentes – CISALV e dá outras providências. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. Indicação 197/2018, do Vereador Milton, sugerindo 

a realização de reparos em rede esgoto na comunidade da Cana do Reino. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 198/2018, da Vereadora 

Aparecida Baêta, sugerindo a recomposição de calçamento na rua José Teixeira Filho. Em 

única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes.  Indicação 199/2018, da 

Vereadora Aparecida Baêta, sugerindo a necessidade de providências com relação ao trânsito 

em entroncamento da Rua Professor Camargo com a Praça Ricardo Ambrogi. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Requerimento 153/2018, do 

Vereador Aécio, reiterando pedido de informações feito através dos ofícios 191/2018 e 

351/2018, quanto ao calçamento que está sendo realizado na Rua Paula Batista Gravina. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Requerimento 

154/2018, da Vereadora Aparecida Baêta, solicitando o cumprimento da Lei Complementar 

59/2007 – Plano de Carreira e Renumeração do Magistério, tendo em vista a aprovação da Lei 

Complementar 122/2018. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos 

presentes. Requerimento 155/2018, da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, da 

Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e do Vereador Aécio, solicitando 

informações ao Executivo Municipal para instrução do Projeto de Lei 2155/2018 que altera 

dispositivos da Lei Orçamentária n.º 2265/2018. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. O Vereador Éder solicitou que fosse incluída na Ordem do Dia a 

Indicação 200/2018, apontando a necessidade de averiguação de buraco na Rua Vereador Inácio 

Teles, no distrito Hermilo Alves. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade 

dos presentes. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, a Presidente passou à 

TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro 

de publicidade e solicitou à Secretária para que procedesse a chamada final, constatando a 

presença de todos os edis. A Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a 

reunião às vinte e duas horas e trinta e cinco minutos. O conteúdo integral desta reunião 

encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereadora Maria Imaculada Wamser, 
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Secretária, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 15 de outubro de 2018. 

 

 

MARIA DA CONCEIÇÃO APARECIDA BAETA 

– Presidente – 

 

 

AÉCIO FLÁVIO DA COSTA 

–Vice-Presidente– 

MARIA IMACULADA WAMSER 

–Secretária – 

  


